
Herr Lienesch dankte der Verwaltung für die schnelle Umsetzung dieses Vorhabens,
sodass der Fuhrpark der Einheit Niederpleis so schnell wie möglich wieder vollständig
sein wird.


